

REINOSA

Aumenta la población de patos salvajes que se ha asentado en el río Ebro

Cada día, numerosas personas acuden a dar de comer y contemplar estas aves

30.10.2007 - JAVIER

De forma pausada pero progresiva, cada día es mayor el número de patos que se asientan y evolucionan por las aguas del río Ebro en la zona más céntrica del casco urbano de Reinosa. Desde hace algunos meses, varias decenas de gansos salvajes han tomado las aguas del cauce del Ebro en el tramo de río comprendido entre el Puente Carlos III y el parque del Campo Colorado. La sola presencia de estas aves migratorias, generalmente desconfiadas y espantadizas, sobre las mermadas corrientes del río, representan todo un espectáculo para los vecinos.

Algunas de las personas que diariamente se acercan a contemplar estas aves desde el paseo que se ha creado en las márgenes del río, arrojan alimentos y los ánades se arremolinan con cierta avidez para, tras engullir con celeridad las migas, esperar expectantes e inquietas nuevas raciones de comida. Es precisamente este comportamiento y las atenciones que los ciudadanos prestan a los patos salvajes lo que está provocando el que cada día sea mayor el número de estas aves que se afincan en la zona céntrica del Ebro.

En su mayoría, los patos son de la familia de las ánades reales, zambullidores y de superficie, y pertenecen a los grupos que durante varios meses del año habitan en las aguas del embalse del Ebro, en donde, junto a otras especies de ánades, se localizan por cientos. Aunque hasta la fecha la presencia estable de estas aves en el cauce del Ebro no era habitual, si lo era durante los inviernos y primaveras.



Los patos evolucionan y ofrecen todo un espectáculo. / S.D.